



舞 浜



マイちゃん

学校だより
第10号
令和5年1月20日
浦安市立舞浜小学校
校長 梨本 昭子

学校教育目標 <健康で 思いやりの心を持ち 自立できる 子どもの育成>

目指す
子どもの姿

- 心身ともにたくましい子(挑戦する子)○自分も人も大切にする子(優しい子)
- 自分で考え判断し、やり遂げる子(考える子)

今年度の冬休みは、17日間と期間が長く、また暖かく穏やかなお正月でした。帰省したり旅行に行ったりしてご家族の時間を楽しまれたご家庭も多かったのではないのでしょうか。

始業式の朝は、地域の青少年パトロールの方が緑橋に立って見守ってくださり、挨拶をかわしながら子ども達は登校してきました。子ども達の明るい挨拶を聞くと、「さあ今年も頑張るぞ」と元気をもらえます。一年の節目は、改まった気持ちになり、目標を立てるのにはぴったりの時期です。子ども達には、それぞれが自分で目標を定め、それに向かって努力をし続けてほしいと思います。

ご家庭でも引き続き、子ども達に学校の様子を聞いていただき、褒め、認め、励ましていただけるようお願いいたします。それが、子ども達の自己肯定感を高めることにつながると信じています。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

黙食の緩和について

すでに、報道などでご存知のとおり、千葉県教育委員会が、感染対策ガイドラインの見直しを行い、その中で黙食についても示されました。また、浦安市の教育委員会からも同様の内容のガイドラインがだされました。要約した内容は、以下のとおりです。

- ・換気を十分に行い、身体的距離を1メートル以上確保した上で会話をを行うことを可とする。
- ・大声での会話は控える。
- ・食後はマスクをすること。
- ・黙食を希望する児童に対しては適切に配慮すること。



これを受けて、感染状況を見ながら、黙食を緩和し、少しずつ通常の給食に戻していくようにしたいと思います。現時点ではしゃべってはいけないという指導はしていません。

しかしながら、現状では、かもめ学級以外のクラスは、一つの教室の中で、身体的距離を1メートル間隔にとれるほど、少人数ではありません。ランチルームもない状況です。ですから、多目的室を利用し、場所を二つに分けるなど、工夫しながら行っていきます。さらに、心配であるというご家庭は担任まで申し出てください、従来通りの方法をとりたいと思います。

また、使用した机の消毒は、各自で行いますので、引き続き消毒用の布巾や除菌シートなどを持たせてください。

子ども達が会話を弾ませ、楽しんで食べる給食を徐々に復活させたいと思います。

うらやすスタイルをお読みください

浦安市教育情報誌『うらやすスタイル』第48号(令和5年1月号)が配信されています。小中学校の校外学習活動の様子が掲載されています。右のQRコードを読み取るか、[うらやすスタイル](#)で検索するとご覧いただくことができます。

QRコード



【1・2月の主な行事予定】

詳しくは学年だよりでご確認ください。

1月		11 (土)	祝日 建国記念の日	
19 (水)	4年海苔すき体験学習		おやじの会舞浜祭	
20 (木)	令和5年度業者選定委員会	15 (水)	ステップアップデイ	
23 (月)	5・6年委員会活動	16 (木)	3年消防本部見学	
24 (火)	集金日	17 (金)	九九チャレ⑥	
25 (水)	ステップアップデイ		かもめ学級校外学習(葛西臨海公園)	
26 (木)	校内書初め展31日まで 15:30~16:30 PTA 読み聞かせ	20 (月)	5・6年委員会活動	
27 (金)	九九チャレ⑤	21 (火)	保護者会1組・かもめ学級 短縮5時間 13:55下校	
30 (月)	4・5・6年クラブ活動	22 (水)	保護者会2組 短縮5時間 13:55下校	
2月		23 (木)	祝日 天皇誕生日	
1 (水)	浦教研 13:25 下校	24 (金)	保護者会3組 短縮5時間 13:55 下校	
2 (木)	いじめ実態調査④	27 (月)	4・5・6年クラブ活動	
6 (月)	6年非核平和パネル展 5年舞浜こども園交流			

3月2日(木)に6年生を送る会のリハーサルで学年ごとに保護者参観を予定しております。本年度最後の学習参観となります。詳細は後日お手紙でお知らせいたします。

書初め展へお越しください

1・2年生は教室で、3から6年生は体育館で書初め会を書写の学習として行っています。以前、子ども達から、「なぜスマホがある時代なのに、毛筆の学習をするの」ということを聞かれ、話し合ったことがありました。子ども達なりに出した答えは「日本の文化を残したいから」というものになりました。筆を持ち、心を静めて、新年の決意を紙に書く、書初めはまさに私たちが受け継いできた日本の文化です。

子ども達が思いを込めた力作を教室前の廊下に展示しますので、どうぞご覧ください。

校内書初め展 1月26日(木)、27日(金)、30日(月)31日(火)
各日とも 15:30~16:30

行ってきました！雪国体験学習

5年生は、1月16日~18日の2泊3日で新潟県湯沢町へ「雪国体験学習」へ行きました。5年生にとっては初めての宿泊学習でした。それぞれのご家庭で子ども達からお土産話をたくさん聞いたと思います。スキ一の面白さに目覚めた子もいるようです。この3日間で、マナーを守り、自分の役割を果たし、協力し合うことで5年生はまたひとつ成長できました。



かまくらに入って



みるみる上手に



美味しうなあれ笹団子

*続きは学校のHPに掲載します。